

Política de cookies

Definición

Una cookie es un pequeño fichero de texto que se almacena en su navegador cuando visita casi cualquier página web. Su utilidad es que la web sea capaz de recordar su visita cuando vuelva a navegar por esa página. Las cookies suelen almacenar información de carácter técnico, preferencias personales, personalización de contenidos, estadísticas de uso, enlaces a redes sociales, acceso a cuentas de usuario, etc.

El objetivo de la cookie es adaptar el contenido de la web a su perfil y necesidades; sin cookies los servicios ofrecidos por cualquier página se verían mermados notablemente.

Si desea consultar más información sobre qué son las cookies, qué almacenan, cómo eliminarlas, desactivarlas, etc., le rogamos revise el popup de la página principal del sitio, donde se solicita su consentimiento para su uso.

Notas adicionales

Ni esta web ni sus representantes legales se hacen responsables ni del contenido ni de la veracidad de las políticas de privacidad que puedan tener los terceros mencionados en esta política de cookies.

Los navegadores web son las herramientas encargadas de almacenar las cookies y desde este lugar debe efectuar su derecho eliminarlas o desactivarlas. Ni esta web ni sus representantes legales pueden garantizar la correcta o incorrecta manipulación de las cookies por parte de los mencionados navegadores.

En algunos casos es necesario instalar cookies para que el navegador funcione correctamente; no olvide que su decisión de no aceptación puede provocar que la información que se muestra es incompleta o no puede acceder a determinadas páginas.

En el caso de las cookies de Google Analytics, se almacenan en servidores ubicados en Estados Unidos y Google se compromete a no compartirlas con terceros, excepto en los casos en los

que sea necesario para el funcionamiento del sistema o cuando la ley le obligue. Google afirma que no guarda su dirección IP. De todos modos, las afirmaciones anteriores están permanentemente en cuestión y en el fondo de las denuncias de la Unión Europea sobre el tratamiento de datos personales.

Google es el encargado del tratamiento de datos de Google Analytics, tal y como se especifica en los Términos del Tratamiento de Datos de Google Ads, que están a disposición de todos los clientes de Google Analytics que tienen contratos directos con Google.

Google Analytics es un encargado del tratamiento de datos de acuerdo con el RGPD, ya que recoge y trata los datos en nombre de nuestros clientes y conforme a sus instrucciones.

Los clientes de Google Analytics –en este caso, Fuenllana—son responsables del tratamiento de datos y disponen de todos los derechos sobre su recogida, acceso, conservación y

eliminación en cualquier momento. El uso que se da a estos datos está sujeto a los términos del contrato entre Google y los clientes de Google Analytics, así como a los ajustes que dichos clientes habiliten en la interfaz de usuario de nuestro producto.

Copyright © Fuenllana 2024